

La FP forma a uno de cada cinco trabajadores de la industria farmacéutica

Actualidad

Lunes, 8 de julio de 2024

El campus de UNIVERSAE Madrid acogió la jornada de 'Pioneros' centrada en el sector farmacéutico. Contó con la participación de reconocidos directores que compartieron sus experiencias y conocimientos. Además, remarcaron la importancia de la formación para adaptarse a un ámbito en constante evolución. Lee la noticia completa aquí.

La sede de UNIVERSAE en Madrid acogió ayer la IV edición de 'Pioneros', una jornada impulsada por el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes en colaboración con Madrid Excelente

En un entorno cada vez más competitivo, las empresas demandan perfiles con habilidades especializadas ante la escasez de profesionales cualificados. El sector farmacéutico, que alcanzó los 56.325 empleos directos en 2023, no es ajeno a esta realidad. De todos ellos, uno de cada cinco trabajadores —en concreto, el 20,7%— estudiaron Formación Profesional.

Son algunos de los datos de la encuesta 'Empleo en la Industria Farmacéutica 2023' de Farmaindustria y que ayer se compartieron en la IV edición de 'Pioneros', una jornada empresarial que reunió a directivos de destacadas compañías del sector farmacéutico, como Pfizer y Farmasierra, impulsada por el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes en colaboración con Madrid Excelente y UNIVERSAE.

El encuentro, inaugurado por la alcaldesa de San Sebastián de Los Reyes, Lucía Soledad Fernández Alonso, contó con el director general de Promoción Económica e Industrial de la Comunidad de Madrid, Jaime Martínez, y fue clausurado por la directora general de Madrid Excelente, Elena Mantilla.

Esta iniciativa, en la que compartieron sus experiencias y conocimientos para construir una fuerza laboral capacitada y motivada, supuso el despliegue de dos mesas redondas. Bajo el nombre 'La zona norte de la Comunidad de Madrid: polo de atracción de inversión e innovación en el sector farma, los profesionales destacaron la posición de liderazgo en el desarrollo de ensayos clínicos que España presenta en Europa.





















En este sentido, señaló el CEO de Farmasierra, Tomás Olleros, "tenemos la suficiente excelencia y calidad", razón por la que "para seguir siendo líderes en investigación necesitamos contar con profesionales cualificados, asegurando el futuro".

La segunda mesa, moderada por la concejal de Innovación y Empleo, Consumo, Recursos Humanos, Organización y Calidad del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, Nuria Castro, versó sobre la formación y captación de talento.

En ella participaron la secretaria general de la Confederación Empresarial de Madrid (CEIM), Sara Molero; el director ejecutivo de Morgan Philips Group, Carlos Álvarez; el CCO de Adqualis, Sergio Hinchado, y el director de UNIVERSAE en Madrid, Said Hamed Wahdat Ahmadzada. Al encuentro, asimismo, asistieron representantes del Servicio de Farmacia del Hospital Universitario Infanta Sofía.

Una base sólida en un sector en constante evolución

Dos puntos clave para los futuros profesionales del sector, explicaron desde Morgan Philips Group, son "la cercanía y la información. Es esencial acercar a los estudiantes la parte formativa a la profesional para que puedan tomar las decisiones correctas".

"Cuando hablamos de industria farmacéutica —señaló, por su parte, el CCO desde Adqualis— siempre nos viene la misma imagen, pero en realidad presentan una cantidad de necesidades continuas. Entidades como UNIVERSAE pueden ser un puente para personas que estén buscando una oportunidad atractiva y de calidad".

Para este sector, la FP proporciona "una base sólida, fomentando la adaptabilidad y actualización constante de habilidades, lo que es esencial en un ámbito en constante evolución", señaló el director de UNIVERSAE en Madrid.

Fusión entre el conocimiento y la tecnología más avanzada

Con el objetivo de formar a los estudiantes más preparados, "en UNIVERSAE hemos fusionado el conocimiento de los mejores profesores y la experiencia de los más reputados profesionales en activo con la más alta tecnología", destacó el director de Relaciones Institucionales de UNIVERSAE, Manuel Gazapo.

"Hemos aprovechado las ventajas que nos otorgan herramientas como la inteligencia artificial y la realidad aumentada para transformar el contexto educativo y crear un ecosistema educativo propio y único, materializado en UNIVERSAE 360", añadió.

Los Grados Superiores en Laboratorio de Análisis y de Control de Calidad, y en Laboratorio Clínico y Biomédico, respectivamente, junto al grado Medio en Farmacia y Parafarmacia son las titulaciones que ofrece el Instituto Superior de FP UNIVERSAE enfocadas específicamente en este ámbito.

info@universae.com







Sobre UNIVERSAE

Con ADN internacional, UNIVERSAE dispone de la mayor oferta académica virtual y a distancia con 110 titulaciones oficiales de FP de Grado medio y Grado superior y titulaciones tecnológicas y universitarias de países de Latinoamérica y Estados Unidos. Todas ellas cumplen con los estándares del Espacio Europeo y Americano de Educación y están acreditadas por agencias internacionales de calidad.

Su comunidad educativa reúne a estudiantes de más de 115 países, siendo UNIVERSAE la única institución que ofrece FP en cinco idiomas: español, inglés, francés, italiano y árabe.

Por su parte, Madrid Excelente es el sello de calidad avalado por el gobierno de la Comunidad de Madrid que en 2023 tuvo un gran impulso al incrementar un 53% el número de organizaciones nuevas que cuentan con su sello de calidad Madrid Excelente y un 140% el número de nuevas solicitudes.

Madrid Excelente es el catalizador del cambio y promueve la colaboración público-privada mediante encuentros empresariales que ha puesto en marcha con una gran acogida por el ecosistema empresarial madrileño como PIONEROS o Inspiring Mornings. Además, ofrece a las empresas certificadas cursos de formación en colaboración con escuelas de negocio de alto prestigio. Más de 300 empresas han acudido ya a estos eventos desde comienzos de 2024.